Clipping de Prensa

Agosto



Clipping de prensa Agosto

Durante el mes de agosto, la <u>Fundación Colisée</u> ha tenido un total de 2 impactos en medios de comunicación especializados y generalistas. Para acceder a la información completa, solo es necesario hacer clic sobre la imagen de la noticia.

GERIATRICAREA



Clipping de prensa Agosto

GERIATRICAREA





El portal para los profesionales del sector geriátrico

ACTUALIDAD PRODUCTOS: A FONDO: TECNOLOGÍA AGENDA VÍDEOS MONOGRÁFICOS FORMACIÓN SALUD





Salud

La Fundación Colisée amplía el número de programas y su ámbito de actuación

Agosto, 202

La Fundación Colisée atendió a un total de 1.065 personas mayores a través de los 5 programas que puso en marcha en 2022, como *Historias para recordar, Vive tu sueño, Envejecimiento activo, Medidas de apoyo* y la *Unidad de Estudios sobre Envejecimiento*.

Como entidad orientada a fomentar el envejecimiento positivo de las personas en todas las etapas de su vida, a través de estos programas la Fundación Colisée ha dignificado las experiencias de vida de las personas mayores, ha cuidado su salud física y emocional, ha fomentado la actividad física y cognitiva y ha promovido y premiado la investigación en torno al **envejecimiento**.

El presidente de la Fundación Colisée, **Gerard Sanfeliu**, destaca que 2002 fue el primer año que la Fundación realizó programas en todo el territorio nacional, y «ha supuesto un punto de inflexión para la Fundación al **ampliar el número de programas y el ámbito de actuación** con el objetivo de ser útiles a la sociedad en un compromiso firme y continuado por mejorar la calidad de vida de las personas mayores».

«No concebimos nuestro trabajo sino como parte esencial de nuestro compromiso con la sociedad, convencidos de que debemos devolverle una parte de lo que nos aporta a través de todas las familias que confian en nosotros y los entornos en los que estamos presentes», señala Sanfeliu.

3